

## MITGAS präsentiert „MITsingen 2013“ in Oschatz



### **Fünf Oschatzer Chöre treten im Thomas-Müntzer-Haus auf Kulturreihe unterstützt Chorsingen für einen guten Zweck**

**Oschatz/Kabelsketal.** „MITsingen“ heißt es am Freitag, dem 22. November, ab 19 Uhr, wenn fünf Oschatzer Chöre und MITGAS zu einem musikalischen Erntedank-Herbstfest in das Thomas-Müntzer-Haus einladen. Abgerundet wird der Gesangsabend vom Gospelchor Salt Town Voiles aus Halle/Saale sowie durch ein gemeinsames Singen, durch das eine Spende zur Unterstützung der Jugendarbeit des „Freizeitzentrum Oschatz e.V.“ erzielt werden kann. Des Weiteren wartet ein umfangreiches Rahmenprogramm mit

diversen Mitmach-Aktionen auf die kleinen und großen Besucher. Das Thomas-Müntzer-Haus öffnet an diesem Abend um 17 Uhr. Der Saal ist ab 18.40 Uhr zugänglich. Von 19 bis 21 Uhr finden die Chorauftritte statt. Alle Oschatzerinnen und Oschatzer sind zur Veranstaltung „MITsingen2013“ eingeladen. Der Eintritt ist kostenfrei.

Auch wenn Oschatz für seine lebhaftes Chorszene bekannt ist, stellt ein Gesangsabend mit insgesamt sechs Chören etwas Besonderes dar. „Unsere Kinder und Jugendlichen freuen sich sehr auf das ‚MITsingen 2013‘. So werden sie ihr Können einem breiten Publikum vorstellen können und von den Auftritten der ‚alten Hasen‘ lernen. Gemeinsames Singen ist ein so tiefgreifendes verbindendes Element, dass die Chöre zu dieser Veranstaltung im Thomas-Müntzer-Haus sehr gern Auszüge aus ihren jeweiligen Programmen präsentieren“, sagt Marc Hartwiger, der am Thomas-Mann-Gymnasium sowohl für den Kinderchor als auch für den Jugendchor verantwortlich ist. Beide Chöre treten bei „MITsingen 2013“ auf.

„Eine Zusammenkunft der Oschatzer Chöre in einem solchen Rahmen ist für jeden ein großer Ansporn, sein Repertoire bestmöglich zu präsentieren“, sagt Leonita Niebel, Vorstandsvorsitzende des Oschatzer Heimatchors. „Und dass wir damit auch noch eine

gute Tat vollbringen können, freut unsere Chormitglieder besonders.“  
Gemeinsam wollen die Gesangsformationen im Rahmen des Veranstaltungsfinales am Freitagabend das Lied „Bunt sind schon die Wälder“ anstimmen, um eine Spende von MITGAS für einen guten Zweck zur Unterstützung der Jugendarbeit des „Freizeitzentrum Oschatz e.V.“ zu ersingen.

### **Ablaufplan „MITsingen 2013“: 22. November 2013 in Oschatz**

ab 17.00 Uhr: Einlass in das Thomas-Müntzer-Haus (Foyer), umfangreiches Rahmenprogramm (über den ganzen Abend) mit:

- MITGAS-Fotoaktion
- MITGAS-Sparschein bemalen
- Spielstraße mit Becherstapeln
- Kinderschminken
- Getränken und Snack-Bar

18.10 Uhr: Live-Musik der Jugendband „Tiefblau“

18.40 Uhr: Einlass in den Saal (mit gastronomischer Versorgung)

19.00 – 21.00 Uhr: „MITsingen 2013“, Reihenfolge:

- Kinderchor des Thomas-Müntzer-Gymnasiums
- Oschatzer Heimatchor
- Männerchor Hans Sachs
- Jugendchor des Thomas-Müntzer-Gymnasiums
- Oschatzer Lehrerchor
- Special Guest: Gospelchor Salt Town Voices aus Halle/Saale
- Gemeinsames Singen des Liedes „Bunt sind schon die Wälder“ für einen guten Zweck

### **Hintergrund:**

MITGAS als größter regionaler Gasversorger in Ostdeutschland mit Sitz in Kabelsketal handelt mit Erdgas, Bioerdgas, Flüssiggas und Wärme und bietet energienahe Dienstleistungen an. Darüber hinaus ist MITGAS Vorlieferant für Stadtwerke der Region. Das MITGAS-Grundversorgungsgebiet erstreckt sich über das südliche Sachsen-Anhalt, Westsachsen und Teile Thüringens.

Hauptanteilseigner sind die envia Mitteldeutsche Energie AG mit 75,39 Prozent und die VNG - Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft mit 24,6 Prozent.

(Pressemitteilung MITGAS)